

Paris, le 4 février 2019

INSTALLATION DU CTMESR : LES INQUIÉTUDES PERSISTENT

Ce lundi 4 février, la première séance du CTMESR dans sa configuration issue des dernières élections professionnelles s'est tenue en la présence exceptionnelle de la Ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation.

La Ministre a affirmé dans son discours avoir toujours pratiqué la concertation avec la volonté d'un « dialogue sincère et respectueux ». Les représentant·e-s de la FSU ont pour leur part conclu leur déclaration en souhaitant que « l'année 2019 soit celle du changement en matière de dialogue social pour que tout le monde y gagne et pas seulement quelques-uns ». De toute évidence nous ne partageons pas une même conception du dialogue social...

Cette séance a été l'occasion de voter deux motions :

- l'une contre l'augmentation des frais d'inscription pour les étudiant·e-s extra-communautaires,
- l'autre qui demande notamment l'ouverture rapide d'un cycle de concertation spécifique à l'ESR concernant les questions d'égalité professionnelle. ■

PIÈCES JOINTES:

- DÉCLARATION LIMINAIRE DE LA FSU
- DEUX MOTIONS VOTÉES PAR LE CTMESR

SUIVEZ-NOUS !



[SNESUPFSU](https://www.facebook.com/SNESUPFSU)



[@SNESUPFSU](https://twitter.com/SNESUPFSU)